

**¡A TRABAJAR!**



## **FERNANDO PRESENTE EN EL LIMÓN; ESCUCHA NECESIDADES Y HACE COMPROMISOS**

Iniciando el mes de octubre, el Alcalde visitó la comunidad El Limón, verificó personalmente sus problemas en diversas áreas, como son: la falta de algunas aceras y contenes, falta de canaletas y necesidades de alumbrado. De inmediato dispuso la colocación de lámparas para iluminar parte de la comunidad y colocó en agenda la solución de otros problemas. Además hizo el compromiso de sumar su voz y sus gestiones en favor de la construcción de la carretera que conduce a esta productiva comunidad. Fue notoria la receptividad de los habitantes de El Limón a la visita de su Alcalde.

## **UN MES DE ILUMINACIÓN PARA EL MUNICIPIO**

Durante el mes de octubre, la Alcaldía intensificó sus operativos de colocación de lámparas en sectores periféricos y céntricos del Municipio. En estas labores contó con el apoyo técnico de Edesur Dominicana. Entre los lugares beneficiados están el sector San Luis, El Rastrillo, la salida hacia Sabana Larga, el Pueblo Abajo, La Vigía, el sector San Antonio, entre otros. *La foto corresponde a la comunidad El Limón, como respuesta inmediata a la visita y el compromiso del alcalde Fernando Castillo.*





**QUEDA CONSTITUÍDO EL NUEVO CONSEJO ECONÓMICO Y SOCIAL MUNICIPAL**

Este organismo consultivo fue juramentado por el viceministro de ordenamiento regional y desarrollo territorial, Domingo Matías. Lo encabeza el alcalde Fernando Castillo, es coordinado por la Prof. Ircania Báez y está formado por los directores de las juntas distritales, funcionarios municipales, miembros de diversas asociaciones, juntas de vecinos, organizaciones deportivas, entidades comerciales, empresariales y religiosas, jóvenes, deportistas, ONG, entre otras. El organismo propiciará la participación de los munícipes en los procesos de diseño de políticas públicas, planificación y toma de decisiones en la administración municipal.

**¡MÁS BELLEZA PARA EL PARQUE LIBERTAD!**

En la actualidad trabajamos en el acondicionamiento y embellecimiento de las isletas de la parte sur del parque central, lo que le sumará atractivo a este recurso turístico y pulmón ecológico de nuestro municipio. La Alcaldía reconoce el trabajo de la eficiente comisión proparque, creada por el Alcalde como aliada en este proceso.

**VARIAS ACTIVIDADES DE NUESTRAS BRIGADAS**

**INICIO DE LA CORRECCIÓN DE BACHES EN DIVERSAS CALLES DEL MUNICIPIO**

**REPARACIÓN Y PINTURA DE BARANDILLA PUENTE ÑOÑO REYES**

**CONTINÚA LA DISTRIBUCIÓN DE TANQUES PARA BASURA**



**SIGUEN LOS TRABAJOS CON MIRAS AL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2025**

En tal sentido, la Alcaldía realizó el 19 de los corrientes, una consulta ciudadana en la escuela de Cañada del Horno. Allí asistieron representantes de diversas juntas de vecinos, quienes socializaron propuestas con el equipo de Presupuesto Participativo Municipal.

Estas actividades de corte popular continuarán realizándose, con miras a lograr identificar las principales propuestas comunitarias; es prioridad de la presente gestión municipal trabajar de la mano con la gente.



**ALEXIS READ PRESENTA CONFERENCIA "LA FUNDACIÓN DE SAN JOSÉ DE OCOA"**

Con la presencia de trabajadores culturales, profesionales, estudiantes y un público diverso, el Dr. Alexis Read llevó a cabo el 26 de octubre la conferencia "La Fundación de San José de Ocoa", compartiendo un profundo análisis de los principales hechos registrados en la historia, relacionados a los albores de nuestro Maniel. La exitosa actividad fue organizada por el departamento de cultura de la Alcaldía, dando seguimiento a la disposición del Alcalde de fomentar la cultura desde la presente gestión municipal.

